

Audio Profiles

Fragen & Antworten / Questions & Answers

Radio: MTM800FuG MR10.3
 MR10.6

MTP850FuG MR5.12
 MR5.13

Frage:

Nach dem Einbau des CMA882 wird mein Freisprechmikrofon nicht erkannt bzw. dessen Sende-NF nicht übermittelt. Woran liegt dies?

Antwort:

Wie im ATS-Bedienerhandbuch auf S. 17 beschrieben, muß ein eventuell installiertes Freisprechmikrofon im ATS-Menü freigeschalten werden. Hierbei gehen Sie wie folgt vor.

Bedingungen:

- ATS CMA882 Anschlußbox
- Holmco HBG32 Handapparat
- Visor-Mic GMMN4065B

Stellglieder:

- Gehen Sie über die HBG32-Tastenkombination [0] + [1] + [Roter Handapparat] in das ATS-

Question:

After the Installation of the CMA882 the Visor-Mic is not recognized i.e. its audio is not transmitted. Why is this?

Answer:

As described in the ATS User Guide on page 17, a Visor-Mic has to be enabled in the ATS-menu. To do this perform the following steps.

Requirements:

- ATS CMA882 Junctionbox
- Holmco HBG32 Handset
- Visor-Mic GMMN4065B

Flags:

- Enter the ATS menu by pressing [0] + [1] + [Red Handset]-Button:

Menü:

- [Audio Menü] / [Mikrofon Einstel.] / [Zubehör-Mikro]: **1**

Tipp:

- Mit der [Cursor nach rechts]-Taste können Sie den Feldwert ändern; vergessen Sie hierbei nicht den korrekten Wert mit dem [WÄHLEN]-Softbutton abzuspeichern.
- Ist bei der Einstellung „1 – Freisprechmikrofon angeschlossen“ KEIN Freisprechmikrofon angeschlossen, ist das Mikrofon des HBG32 bei eingehängtem HBG nicht aktiv. Damit kann im Notruf fall keine Audio übertragen werden!

- [Audio Menü] / [Mikrofon Einstel.] / [Zubehör-Mikro]: **1**

Tip:

- With the [Right Cursor]-button you can change the value in the field; don't forget to press the [WÄHLEN]-Softbutton to store the value.
- Be aware when “1 – Visor-Mic connected” is selected and NO Visor-Mic is connected, no audio is transmitted when the HBG32 is on-hook (the microphone is not active). In this case no audio will be transmitted during an emergency-call!